



HAUS DER NATUR
www.HausderNatur-Potsdam.de
Lindenstraße 34, 14467 Potsdam
(Innenhof der Waisenhausstiftung)



Donnerstag, 4. Juni 2015, 18 Uhr



PLANET DER SPATZEN

*Dokumentarfilm von Judith Doppler
und Kurt Mayer
2013, 52 Minuten
Österreichischer Rundfunk*

Die Hausspatzen sind so selbstverständlich in unserer Nähe, dass wir ihr drohendes Verschwinden beinahe nicht bemerkt hätten. Inzwischen stehen sie auf der Vorwarnstufe der Roten Liste der bedrohten Tierarten. Obwohl uns die Haussperlinge seit Jahrtausenden begleiten, sind sie Wildtiere geblieben.

Von Metropole zu Metropole folgt der Film in spektakulären Bildern den kleinen unscheinbaren Vögeln. Die aufwendige Tierdokumentation führt von Kairo über New York nach Peking, Moskau, Wien und Paris und zeigt in kleinen Geschichten und großartigen Bildern, wie nahe der Haussperling an der Seite des Menschen lebt.

Anschließend Filmgespräch mit den Ornithologen **Manfred Pohl** und **Michael Zerning**

Moderation: **Ernst-Alfred Müller** (FÖN e.V.)

Eintritt frei – Spenden erwünscht



FÖN Förderverein für Öffentlichkeitsarbeit
im Natur- und Umweltschutz e.V.

Telefon: 0331/2015535
www.foenwelt.de •
www.oekofilmgesprach.de

Gefördert durch



Brandenburgische
Landeszentrale
für politische
Bildung



LAND
BRANDENBURG
Ministerium für Ländliche
Entwicklung, Umwelt und
Landwirtschaft